

EVASOR DE MANUTENCIÓN GUADALUPE ACEVES

por El Procurador General Greg Abbott

EL PROCURADOR GENERAL GREG ABBOTT



necesita su ayuda para localizar al evasor de manutención Guadalupe Aceves, uno de los más buscados evasores en Texas. Aceves,

quien fue añadido a la lista de los más buscados evasores de manutención en abril de 2008, debe 58,656 dólares para el cuidado de tres hijos que viven en el área de Dallas.

En octubre de 1998, cuando se divorciaron los padres de los niños, se le ordenó a Aceves pagar 410 dólares al mes en manutención de niños. Aceves, quien tenía la capacidad para realizar los pagos, no siguió la orden del juez de mantener a sus hijos.

Para 2001, Aceves debía más de 14,000 dólares en pagos de manutención morosos. Ese mismo año, un investigador de la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños presentó su caso a la Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Dallas para procesamiento penal. En diciembre de 2001, un gran jurado del Condado de

Dallas acusó formalmente a Aceves por incumplimiento penal de manutención y se emitió una orden de arresto penal en su contra.

Al negarse a proporcionar los recursos económicos que necesitan sus tres hijos, Aceves les ha dado la espalda y ha violado la ley. Debido a la combinación de los pagos atrasados y los intereses que se acumulan sobre los pagos morosos, Aceves ahora debe más de 58,000 dólares en manutención.

Investigadores de la Procuraduría General han buscado a Aceves por todo el estado. Él tiene lazos a Dallas y Lubbock, y podría estar en cualquiera de los dos lados trabajando por pago en efectivo para evitar que se descuente la manutención de su cheque. Llame a la Procuraduría General al 1-866-382-3377 para reportar información que podría llevar al arresto de Guadalupe Aceves.

Última dirección Dallas, TX **Trabajo** Construcción **Fecha de nacimiento** .11/diciembre/1960 **Estatura** 5 pies 5 pulgadas **Peso** 175 libras **Color de ojos** Café

Tatuajes En el pechoun jaguar, un mago en las nubes con una niña, un corazón, una mujer con un sombrero puesto

Los Evasores de manutención de niños son elegidos porque tienen la capacidad de responsabilizarse por sus hijos, pero se niegan a hacerlo. El encarcelamiento es la única opción para los padres que ignoran la orden de la corte de pagar manutención. La Procuraduría General ayuda a los padres que no pueden pagar la manutención enviándolos a organizaciones que ofrecen servicios de empleo y capacitación laboral. Visite la página Internet de la agencia en www.texasattorneygeneral.gov para más información sobre otros evasores de manutención y sobre la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños.

RECUERDE



Para que un padre sea nombrado a la lista de los más buscados evasores de manutención:

- La manutención ordenada por la corte tiene que sobrepasar los 5,000 dólares
- Se tiene que haber emitido una orden de arresto por no pagar la manutención
- Se debe desconocer la ubicación del padre sin custodia
- El padre no debe haber hecho ningún pago en los últimos seis meses
- El padre sin custodia no tiene que estar involucrado en procedimientos de bancarrota
- El padre sin custodia no puede estar recibiendo ayuda

El padre con custodia tiene que firmar una renuncia de confidencialidad para poder hacer pública la información de manutención de niños.

> (866) 382-3377 www.texasattorneygeneral.gov

